

## Neuer Spielplatz für Längenau

Die Bürgerschaft in Längenau wünscht sich einen Spielplatz in der Dorfmitte – die Stadt Selb unterstützt dabei gerne. Den Unterhalt und die Haftung des geplanten Spielplatzes wird durch die Stadt Selb abgedeckt. Auch das Grundstück mit einer Größe von 1500 m<sup>2</sup> wird zur Verfügung gestellt und gepachtet. Die Spielgeräte sollen durch Spenden angeschafft werden - hierfür bitten die Initiatoren Melanie Netzsch und Jan Becker um finanzielle Unterstützung. „Es soll ein sozialer Treffpunkt für Jung und Alt werden“, so Jan Becker. Oberbürgermeister Ulrich Pötzsch freut sich über so viel bürgerschaftliches Engagement und hofft, dass die Umsetzung zeitnah erfolgen kann. Für die Spenden bedankt er sich bereits im Voraus.



Die Kontodaten des Spendenkontos lauten:  
Stadt Selb

IBAN: DE81 7805 0000 0430 0112 88

**Verwendungszweck: Spielplatz Längenau**

Ab 300 € wird von der Stadtkasse eine Spendenquittung ausgestellt.  
Für Spenden unter 300 € genügt ein Kontoauszug als Nachweis.